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Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e nove, às nove horas, na Sala 
de Reunião do Órgão dos Colegiados Superiores, Campus Universitário, reuniu-se o 
Conselho Universitário, sob a Presidência da Magnífica Reitora, Professora Doutora Olinda 
Batista Assmar, com a presença dos seguintes membros: Alexandre de Souza Silveira, 
André Luis Melhorança Filho, Antonio Carlos Fonseca Pontes, Antônio Tavares Monteiro, 
Ary Vieira de Paiva, Aurimar Ferreira da Silva, Auton Peres de Farias Filho, Dario Lopes de 
Figueiredo, Elerson Valente de Paiva, Elisandra Moreira de Lira, Ete Feitosa de Oliveira 
Gomes, Euzébio de Oliveira Monte, Francisco Antônio Saraiva de Farias, Francisco Carlos 
da Silveira Cavalcanti, Gerson Rodrigues Albuquerque, Gilberto Francisco Alves de Melo, 
Gilberto Francisco Dalmolin, Humberto de Freitas Espeleta, Iroélio Alves de Sousa, Jacó 
César Piccoli, Jaider Moreira de Almeida, Jailson Ribeiro Soares, João Petrolitano 
Gonçalves de Assis, Jorcely Barroso de Lima, José de Ribamar Torres da Silva, José 
Guedes de Souza, José Ivan da Silva Ramos, José Mauro Souza Uchôa, José Stênio Pinto 
Falcão Júnior, Laura Costa Sarkis, Lucas de Araújo Carvalho, Luciene Borges da Silva, 
Manoel Coracy Sabóia Dias, Margarida de Aquino Cunha, Maria do Socorro Craveiro de 
Albuquerque, Maria José da Silva Morais Costa, Maria Lenita Duarte Aguiar, Maria Luzenira 
de Souza, Maria Rosélia Marques Lopes, Mark Clark Assem de Carvalho, Minoru Martins 
Kinpara, Moisés Barbosa de Souza, Osvanilson Dourado Veloso, Raimunda da Costa 
Araruna, Renildo Moura da Cunha, Rogério Antônio Sartori, Rogério Oliveira Souza, 
Rozilaine Redi Lago, Rusleyd Maria Magalhães de Abreu, Sebastião Elviro de Araújo Neto, 
Simone Maria Chalub Bandeira Bezerra e Wagner Costa. A Presidente do Conselho abriu os 
trabalhos solicitando a leitura da ata da 6ª reunião ordinária do dia catorze de setembro de 
dois mil e nove, cujas ressalvas foram aprovadas por maioria e três abstenções. Na 
seqüência, tiveram início à Nomeação de novos membros do CONSU representantes do 
Colegiado de História, Colegiado de Química e Centro de Ciências Jurídicas e Sociais 
Aplicadas conforme resolução nº 64, de 22 de outubro de 2009. Posteriormente o 
Conselheiro Ribamar apresentou aos presentes a Ficha de Avaliação do Estágio Probatório 
de Docentes. Sobre a planilha foram apontadas as seguintes sugestões: que a ficha de 
avaliação seja preenchida a cada ano; exigir a entrega do plano de atividades e do plano de 
disciplina; que o item “produtividade” obtivesse pontuação maior; propor fichas de apoio para 
mensurar aqueles aspectos mais subjetivos. Por sugestão do conselheiro Gerson  a pauta 
em discussão foi suspensa sob a argumentação de não haver uma resolução que 
fundamente a referida ficha.  Dando continuidade foram apreciados os processos nº 
23107.010755/2009-76, 23107.010783/2009-93 e 23107.010771/2009-69, que tratam de 
solicitação de revisão de prova de candidatos da área de Sociologia da Educação do 
concurso para docente realizado em Cruzeiro do Sul. Os referidos processos foram 
relatados pelo conselheiro Mark Clark que apresentou vários aspectos negativos que 
comprometeram o bom andamento do processo seletivo. Finalizou seu relato encaminhando 
pelo cancelamento do pleito e sugerindo à PROGRAD acompanhar o desenvolvimento no 



novo concurso. Após discussões o parecer foi aprovado por maioria dos votos e cinco 
abstenções. Em seguida o conselheiro Coracy apresentou o relato do processo nº 
23107.017233/2008-14, que trata da Reformulação Curricular do Curso de Direito, emitindo 
Parecer favorável à reformulação proposta, no entanto, solicitando recodificação das 
disciplinas que tratam da área das ciências humanas e sociais. Por sua vez, o conselheiro 
Antonio Tavares, representante do Colegiado de Direito, se manifestou contrário à sugestão 
da recodificação, solicitando que o processo fosse encaminhado ao Centro para se 
manifestar. Disse ainda que considera que os membros do conselho não estão 
suficientemente embasados para decidir sobre qual centro fica com as disciplinas. 
Finalizadas as manifestações, o Parecer emitido foi aprovado por maioria dos votos e nove 
abstenções, com a exclusão do item 1, que trata da recodificação das disciplinas, pois para 
ministrar as disciplinas da área de humanas e sociais, fossem designados professores do 
Centro com formação nessas áreas, sendo apenas uma questão administrativa a lotação 
desses. Em seguida foi apreciado o relato do processo nº 23107.003099/2009-55, que trata 
de solicitação para realização de prova final na disciplina Pesquisa em Direito. O conselheiro 
Coracy, relator do processo, emitiu Parecer concedendo o pedido, pois de conformidade 
com a legislação em vigor todo aluno que tenha média diferente de zero tem direito à 
realização de prova final. Em votação, o Parecer foi aprovado por maioria dos votos e duas 
abstenções. Posteriormente foi apresentada aos Conselheiros a proposta da nova 
composição do Conselho Universitário. A nova estrutura, objetiva, dentre outras coisas, dar 
maior celeridade aos trabalhos no CONSU. Sobre a matéria, o conselheiro Gerson se 
pronunciou a favor da paridade na representação do Conselho, já que é a instância que 
delibera sobre a política da universidade. Por fim, defendeu que pelo avançado da hora já 
não seria possível travar esse debate, tendo em vista que várias questões precisam se 
pensadas, como o retorno aos Conselhos de Ensino, Pesquisa e Extensão e de 
Administração. Sobre a proposta da paridade, o conselheiro Saraiva informou que a LDB é 
clara quando estabelece o índice de setenta por cento de docentes na composição dos 
Colegiados, inviabilizando a proposta apresentada. Por sua vez, a Senhora Presidente 
informou que na próxima reunião irá iniciar as discussões sobre a readequação do Estatuto, 
momento em que será discutida, dentre outras coisas, a nova composição do Conselho 
Universitário. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de 
todos e deu por encerrada a sessão às doze horas e quarenta minutos, e, para constar, eu, 
Ivone de Oliveira Moraes de Souza, Assessora do Órgão dos Colegiados Superiores, lavrei 
a presente Ata, que, após lida e achada conforme, será assinada por todos. 
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